



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 085**  
**22 de febrero de 2018**

## **Francisco Sabatini visitó la Facultad de Arquitectura**

En la Facultad de Arquitectura y Urbanismo inició el Ciclo de Conferencias sobre Sociología Urbana, a cargo del investigador Francisco Sabatini. En esta conferencia se propuso analizar la pregunta "¿existe el efecto barrio o solo es una ilusión que desaparece si comprendemos las causas sociales de los fenómenos urbanos?".

Sabatini es profesor investigador de la Pontificia Universidad Católica de Chile y profesor emérito de FLACSO Ecuador. En su intervención explicó cómo surge la categoría de efecto barrio iniciando con la crítica a la escuela sociológica de Chicago, la historia de la idea efecto barrio, los actuales debates sobre el efecto barrio.

Argumentó que el efecto barrio es asociado con una imagen en que lo público remite a encuentro con el otro y la diversidad. Muchas ciudades dan cuenta de la formación de áreas socialmente homogéneas en pobreza donde emergen procesos donde el barrio deja de ser ese reducto de interacciones positivas para ser un depósito de desventajas. La posición de Sabatini es que el efecto barrio es una ilusión pues existen otros determinantes de los fenómenos urbanos si comprendemos sus causas sociales.

Sabatini completará sus charlas en la Universidad SEK con la temática la segregación residencial como devolución espacial y en la Universidad Técnica Equinoccial sobre las clases medias en expansión, la ciudad y la gentrificación. **J.S**

